

CAPTAIN D.S BURGHER, MMM, CD



Captain Dean Burgher joined the Canadian Armed Forces in January 1991 as a Crewman in the Armoured Corps. After seven well spent years as a tanker with the Strathconas and looking for a new challenge, he took an Occupation Transfer to Construction Technician with the Engineers.

Throughout his career, Captain Burgher has had eleven postings, taking him from one coast to the other, and most places in between. He deployed to Bosnia (UNPROFOR) in 1994, the Golan Heights (UNDOF) in 2002, Afghanistan (Op ATHENA) in 2008, and again for the mission close-out in 2011. He had the pleasure of completing the Njimegan

March in 2000 and again in 2010 as the 2I/C.

Captain Burgher received the Task Force Commander's Commendation in 2008 for his leadership in constructing FOB Frontenac in Afghanistan. In 2018, he was appointed as a Member of the Order of Military Merit.

In 2013, Captain Burgher was posted to the Language School to take a year-long course. He swears that second language training was his hardest challenge ever. Following that year of hardship, he accepted a posting to a French unit in Bagotville as the Sgt-Maj, where he spoke like a Cro-Magnon man, but in French.

After spending a couple years as the Atlantic Regional UCWO for RP Ops, Captain Burgher was posted to Winnipeg as the Senior Occupational Advisor / A4 CE Directorate CWO. Without returning to French-Camp, the writing was on the wall - he would end up in Ottawa. Captain Burgher swallowed his pride and accepted SRCP to fill a position on the East Coast as a Captain.

Dean has been married for 30 years to Karan (although she would claim it seems more like 60), a patient, dedicated military member of 21 years. They are the proud parents of Tim (Edmonton) and Christina (Halifax). Although originally from the West Coast, Chief Warrant Officer Burgher sold his soul to land on the East Coast where he and Karan intend on spending their retirement years. You will find them tearing up the asphalt on his bike, ripping through trails on their quads, paddling oceans and lakes in their kayaks, or cooking over a fire at a campsite while enjoying a cold libation or two. All are welcome.

CHIMO!!

CAPITAINE D.S BURGHER, MMM, CD



Le capitaine Dean Burgher s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en janvier 1991 en tant que membre d'équipage dans le Corps blindé. Après sept années bien passées en tant que pétrolier avec les Strathconas, à la recherche d'un nouveau défi, il a accepté une mutation professionnelle en tant que technicien en construction avec les ingénieurs.

Tout au long de sa carrière, le capitaine Burgher a eu onze mutations, l'emmenant d'un océan à l'autre, et la plupart des endroits entre les deux. Il a été déployé en Bosnie en 1994, le Plateau du Golan en 2002, en Afghanistan en 2008, et encore pour la

fin de la mission en 2011. Il a eu le plaisir de compléter la marche de Njimegan en 2000, et encore en 2010 comme commandant adjoint.

Le capitaine Burgher a reçu la Mention élogieuse du commandant de la force opérationnelle en 2008 pour son direction dans la construction de la base opérationnelle avancée Frontenac en Afghanistan. En 2018, il a été nommé membre de l'Ordre du mérite militaire.

En 2013, le capitaine Burgher a été muté à l'école des langues pour suivre une formation d'un an. Il jure que la formation en langue seconde a été le défi la plus difficile qu'il a jamais eu à relever. Après cette année difficile, il été muté à une unité française à Bagotville en tant que sergent-major, ou il parle comme un homme de Cro-Magnon.

Après avoir passé quelques années en tant que adjudant-chef d'unité de la région de l'Atlantique pour le groupe des opérations immobilières, le capitaine Burgher a été muté à Winnipeg en tant que l'Ingénieurs en génie Conseiller principale en personnel / Adjud de la direction A4 CE. Sans retourner en école français, son future était prévu – il serait destiné à Ottawa. Le capitaine Burgher a ravalé sa fierté et a accepté le PSAC pour occuper un poste sur la côte est en tant que capitaine.

Dean est marié depuis 30 ans à Karan (bien qu'elle affirme que cela ressemble plus à 60 ans), un patient et dédié membre des Forces armées canadiennes de 21 ans elle-même. Ils sont les fiers parents de Tim (Edmonton) et Christina (Halifax). Bien qu'originaire de la côte ouest, l'Adjud Burgher a vendu son âme pour atterrir sur la côte est où lui et Karan ont l'intention de passer leur ans de retraite. Vous les trouverez en train de brûler bitume sur leur moto, de parcourir des sentiers sur leurs quatre-roues, pagayer l'océan et lacs dans leur kayaks, ou de cuisiner en plein-air tout en profitant d'une boisson froide ou deux. Tous sont bienvenus.

CHIMO!!